



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mairie d'Ibos

Ibos, le 27 mai 2021

ETUDE « LE POUHEY 2030 » Lancement de la 1^{ère} étape : le diagnostic

La Municipalité a décidé de mener une réflexion sur le quartier « LE POUHEY » afin de se projeter dans les 10 ans à venir, dans une démarche de type « éco-quartier ». Ce label vise à « favoriser l'émergence d'une nouvelle façon de concevoir, de construire et de gérer la ville durablement ».

Dans l'objectif d'associer l'ensemble des acteurs de ce quartier, le Conseil Municipal d'Ibos a souhaité mettre en place une commission extra-municipale composée :

- d'élus,
- d'habitants du quartier,
- de représentants d'associations et de commerçants.



Noémie DEUTSCH et Michel DUHAMEL,
élus en charge de la démocratie participative

Composée d'une trentaine de personnes, la commission a déjà tenu une première réunion de prise de contact. Elle se retrouvera prochainement dès que possible, en présence du Bureau d'Etudes ATU choisi pour accompagner la commune dans cette mission.

Ce cabinet va donc accompagner la commune et la commission extra-municipale pendant presque 2 ans pour réaliser une étude précise qui permettra de mettre en lumière les évolutions et changements qui peuvent être apportés au quartier du Pouey.

La commune lance donc la première phase de cette étude : le diagnostic !

Plusieurs objectifs sont à remplir : définir les caractéristiques du territoire d'étude, collecter les données existantes et leur donner une dimension pré-opérationnelle, fixer la méthode de co-construction en lien avec la commission extra-municipale.

ECOUTER et COMPRENDRE seront les maîtres-mots de cette première étape pour appréhender les enjeux liés à la réhabilitation du quartier du Pouey. Les thématiques étant nombreuses (habitat, espaces publics, mobilité, commerces, etc.), il est important que chaque représentant puisse s'exprimer.

Ainsi, pour initier cette démarche, il est proposé, dans un premier temps, aux habitants, commerçants et usagers du quartier de répondre à un questionnaire visant à connaître leurs pratiques, leurs modes de vie, leurs déplacements, leurs attentes, pour définir leur vision du Pouey.

Le questionnaire est disponible en ligne sur le site de la Mairie : www.mairie-ibos.fr

Il a également été déposé dans les boîtes aux lettres des habitants et commerçants du quartier.

Le questionnaire est à retourner en Mairie ou chez le Chocolatier Pailhasson, 6 rue de la Garouillère avant le 15 juin. (Attention, merci de répondre au questionnaire seulement si vous habitez, ou si vous êtes commerçants au quartier du Pouey)